

Antrag Nr. 17-O-01-0048
CDU

Betreff:

Fahrradabstellmöglichkeiten in Wohngebieten

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, in den Wohngebieten z.B. in der Matthias-Claudius-Straße auf dem Plätzchen zwischen den Bäumen auf Höhe der Hausnummern 22 bis 24 und gegenüber der Jahnstraße 10 Fahrradständer vorzusehen.

Begründung:

In Wohngebieten sind Fahrradabstellplätze notwendig, damit Besucher mit Fahrrädern diese Bewohner besuchen können und ihre Fahrräder diebstahlsicher abstellen können.

Wiesbaden, 29.08.2017